

DIRECCION NACIONAL DE ADUANAS

ADUANAS DESBARATA MILLONARIA MANIOBRA CON RELOJES FALSIFICADOS Y GRIFAS INTERNACIONALES

Funcionarios del Departamento de Vigilancia Aduanera, con el apoyo de Prefectura Naval, realizaron un procedimiento por el cual detectaron en un contenedor, ubicado en el Puerto de Montevideo, relojes de marcas falsificadas y etiquetas pertenecientes a grifas de productos internacionales.

El contenedor, procedente de China, tenía por destino Paraguay, efectuándose el control por parte de los funcionarios aduaneros uruguayos, en el marco de una investigación por maniobras de similares características detectadas anteriormente.

En esta ocasión, junto con fardos de medias, navajas, encendedores, pilas y linternas, fueron ubicados diversos bultos que contenían frazadas.

Entre las mantas, se habían colocado, 15.000 relojes de la marca Casio, cuyos representantes en Uruguay, determinaron que se trataba de copias falsificadas.

Mediante la misma modalidad, se habían ocultado, cientos de miles de etiquetas, correspondientes a reconocidas marcas internacionales, de las que se investiga, su posterior colocación en lentes (los que Aduana había incautado en otros contenedores), así como también en otros artículos que luego se comercializarían como auténticos.

Los relojes incautados fueron valorados en U\$S 300.000, en tanto que por las características de la maniobra de falsificación con las etiquetas, no se puede determinar el valor que podría asumir la mercadería, que obtendría en forma ilegal su validación y entonces su valor sería varias veces millonario en dólares.

La actuación de los funcionarios, en su calidad de agentes de la Policía Fiscal Aduanera, motivó la realización de la correspondiente denuncia ante la Justicia Penal, por delitos que atentan contra la propiedad intelectual, en tanto que el resto de la mercadería ubicada en el contenedor, quedará a resolución del Juez Letrado de Aduana.